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В�целях�обеспечения��арантий��ос�дарственной�защиты�прав�с�бъе�-
тов�предпринимательс�ой�деятельности�24� о�тября�б�дет�от�рыта
телефонная� линия� с� про��рором� района� Карловым� Артемом
Сер�еевичем.�С�9.00�до�18.00�(перерыв�с�13.00�до�13.45)�предприни-
матели�мо��т�обратиться�при�возни�новении�вопросов,�связанных�с
�щемлением�их�прав�и�за�онных�интересов,�по�тел.�2-26-00.

Кроме�то�о,�в�про��рат�ре�района�в�первый�вторни���аждо�о�ме-
сяца�ор�анизован�всероссийс�ий�день�приема�предпринимателей.

*�������*��������*
25�о�тября,�с�09.30�до�11.00,�в�администрации�МО�Симс�ое

про��рор� района� Карлов� Артем� Сер�еевич� б�дет� проводить
прием��раждан.

ИНФОРМИРУЕТ� ПРОКУРАТУРА� РАЙОНА

А�цию�по�озеленению�Юрьева�ее��ча-
стни�и,��омсомольцы�60-70-х��одов,�со-
тр�дни�и� ОМВД� и� работни�и� сл�жбы
по� бла�о�стройств�� �орода,� провели� в
рам�ах� мероприятий,� при�роченных� �
100-летнем��юбилею�ВЛКСМ.

Ш�ол�� �омсомола� прошли� миллионы
молодых� людей,� мно�ие� из� �оторых,� став
ветеранами� �омсомола,� продолжают�и� се-
�одня� работать� на� бла�о� России� в� тр�до-
вых� �олле�тивах� и� общественных� ор�а-
низациях.

В� 1950-1980-е� �оды� �омсомольцы� со-
вершили� немало� тр�довых� и� боевых� под-
ви�ов.� Символом� это�о� периода� истории
страны� стали� �рандиозные� �омсомольс-
�ие� строй�и.�Мно�ие� �орода� и� промыш-
ленные�объе�ты�создавались�силами��ом-
сомольс�их� отрядов.� Эти� �оды� –� часть
истории� нашей� вели�ой� страны,� то�да
произошли� события,� �оторыми� мы� сей-
час� по� прав�� �ордимся.� Причем,� мно�ое
было� сделано� силами� молодежи,� стре-
мившейся� построить� светлое� и� счастли-
вое� б�д�щее� �а�� для� себя� и� своих� близ-
�их,� та�� и� для� любимой� страны.� Но� ре-
шал� ВЛКСМ� не� толь�о� вели�ие� задачи� –
мно�ие� деревья� в� нашем� районном� цен-
тре� посажены� �а�� раз� р��ами� юрьев-
польс�их� �омсомольцев.

Засаживать�молодыми�дерев-
цами�новые� территории,� с�веры,
аллеи,� сохраняя� �расот�� наше�о
древне�о� �орода,� –�мно�олетняя
традиция,� �оторая� должна�жить.
В�мин�вш�ю� пятниц�,� 19� о�тяб-
ря,� бывшие� �омсомольцы� до�а-
зали,� что� и� се�одня� остаются� в
строю.� Основной� фронт� работ
находился� на� бере��� Коло�ши� в
районе� воен�омата.�Здесь� �част-
ни�и� а�ции� высадили� нес�оль�о
десят�ов� саженцев� липы.

Озеленение ÏÎ-ÊÎÌÑÎÌÎËÜÑÊÈ ÓÄÀÐÍÎ

Работа� �ипела.�М�жчины���л�бляли�л�н-
�и,� чтобы�дать� простор� �орням� саженцев,
приносили�вод�,� �отор�ю�зачерпывали�пря-
мо� из� ре�и.� Женщины� сажали� молодые
деревца.� «Ко�да-то�давно�написали�заявле-
ния:� «Прош�� принять� меня� в� �омсомол»,
чтобы�быть�сопричастными���вели�им�свер-
шениям�Родины.�Но�и�се�одня�мы,� ветера-
ны� �омсомольс�ой� ор�анизации,� молоды
д�шой,�любим�жизнь�и�свой��ород�и�б�дем
делать�Юрьев-Польс�ий� л�чше� и� �раше»,
–� та�ова�мотивация� �частни�ов� а�ции.

Хочется,� чтобы� и� се�одняшняя� моло-
дежь� написала� свою� славн�ю�био�рафию.
И,� повзрослев,� став� родителями,� они� по-
�аж�т�своим�детям�выросшие�липы�и�с��ор-
достью� с�аж�т:� «Эти� деревья� посадили
мы!».� Та�ая� преемственность� –� связ�ющая
нить� по�олений.

Отметим,� что� в� этот�же�день�сл�жба�по
бла�о�стройств�� �орода� провела� посад��
молодых�липо��на�бере���Коло�ши�по� �ли-
це�П�ш�ина.�А�ранее�за�монастырс�ой�сте-
ной�был�высажен���старни��в�форме�цифр,
составляющих� дат�� основания�Юрьева-
Польс�о�о.� Увидеть� �омпозицию�можно� с
вала.�Озеленение� �орода� продолжается.

Каролина� ЕВДОКИМОВА.
Фото�автора.

18� о�тября� 	
бернатор
Владимир�Сипя	ин� принял

частие�в�заседании�совета
Тор	ово-промышленной�па-
латы�Владимирс�ой�облас-
ти,�на��отором�были�подве-
дены�ито	и�работы�объеди-
нения� за� девять� месяцев
это	о�	ода�и�поставлены�за-
дачи� на� ближайшее� б
д
-
щее.

Вместе�с�членами�совета,
р��оводителями�вед�щих�про-
мышленных� предприятий�ре-
�иона��а�т�альные�вопросы�по-
вест�и�дня�обс�ждали�первый
заместитель���бернатора�Але�-
сей�Конышев�и�р��оводители
ряда��омитетов�областной�ад-
министрации.

«Наша�с�вами��лавная,�ам-
бициозная� задача� –� обеспе-
чить�рост��ровня�заработной
платы� на� предприятиях� и� в
ор�анизациях�ре�иона.�Сейчас
мы�в�лючаем�режим�абсолют-
но�о�бла�оприятствования�тем
бизнес-стр��т�рам,� �оторые
работают�на�развитие�области,
на��л�чшение��ачества�жизни
людей.�Они�б�д�т�иметь�и�на-
ло�овые� ль�оты,� и� реальн�ю
помощь�в�совершенствовании
инфрастр��т�ры.� Теперь� б�-
дем� �олле�тивно� принимать
решение� об� ор�анизации
�р�пных� выставо�� или�фор�-
мов,�смотреть�их�рентабель-
ность.�Предприятия�б�д�т��ча-
ствовать�в�них�толь�о�на�доб-
ровольной�основе,�поборов�не
б�дет!� Вся� прибыль� бизнеса
должна�идти�ис�лючительно�на
развитие�и�на�повышение�оп-
латы�тр�да�работни�ов»,�–�за-
явил�Владимир�Сипя�ин.

Участни�и�заседания�от�ры-
то�обс�дили�острые�вопросы,
тормозящие�развитие�отраслей
э�ономи�и.� Были� подняты
темы,� �асающиеся� �ос�дар-
ственных� за��по�,� �адрово�о
дефицита,� нало�ообложения,
земельных�отношений�и�борь-
бы�с��онтрафа�тной�прод��ци-
ей.� Все� вопросы� ��бернатор
взял�«на��арандаш»�и��аранти-
ровал�их�дальнейш�ю�прора-
бот��.

Пресс-сл
жба
администрации�области.
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